

Im Bewerbungsjahr 2021 waren auf Grund von Corona leider nicht sehr viele Möglichkeiten, entsprechende Bewerbe zum Erwerb eines Feuerwehrleistungsabzeichens durchzuführen.

Es wurden die Bereichs-

herzlich gratulieren.

Im September fand der Feuerwehr-Leistungsabwettbewerb (FLA) Gold in Lebring statt.

Vom Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur sind LM Nadine Gratz und FM

OLM Manuel

Schwab, FF Kapfenberg-Diendlach angetreten und haben die „Feuerwehurmatura“ bestanden. Ich gratuliere dazu sehr herzlich!

Der Bewerterstab des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur umfasst 15 Landesbewerter.

Als Bewerter auf Landes- und Bereichsebene tätig zu sein ist eine ehrenhafte und verantwortungsvolle Tätigkeit, welche auch für die Ausbildung in der eigenen Feuerwehr sehr von Vorteil ist.

Solltest auch DU Interesse zeigen mitzuarbeiten, ersuche ich Dich, eine Bewerbung abzugeben.

Für das Jahr 2022 hoffe ich, dass Bewerbe wieder möglich sind und viele Feuerwehren davon Gebrauch machen.



Bewerbsgruppe FF Bruck an der Mur in Floing

Leistungsbewerbe und der Landes-Leistungsbewerb abgesagt.

Michael Ebner von der BTF VA Böhler-Edelstahl sowie

So wurde entschieden, für Feuerwehren, welche Leistungsabzeichen in Bronze und Silber benötigen, drei Bewerbe in der Steiermark an einem Tag durchzuführen. Für den Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur bestand die Möglichkeit, beim Bewerb in Floing (WZ) anzutreten.

Ich möchte dazu der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Bruck an der Mur zum Erreichen des Leistungsabzeichens in Bronze und Silber



Erfolgreiche TeilnehmerInnen am FLA in Gold in Lebring